

Rueda, 18 de mayo de 2023

NOTA DE PRENSA.

UDIT, UNIVERSIDAD DE DISEÑO Y TECNOLOGÍA, NUEVO COLABORADOR DEL VIII FESTIVAL DE CORTOMETRAJES RUEDA CON RUEDA

- La Denominación de Origen Rueda ha firmado un convenio de cooperación con la institución educativa que refuerza el compromiso del festival con la formación de alumnos relacionados con el mundo del cine
- La organización del certamen culmina así una gira de presentación de la octava edición del festival por una veintena de centros educativos

El presidente de la Denominación de Origen, **Carlos Yllera**, y el rector de UDIT, Universidad de Diseño y Tecnología, **Juan Cayón**, firmaron ayer en las instalaciones de esta institución un convenio de cooperación educativa en el marco del VIII Festival Rueda con Rueda. ***“Gracias a este convenio con UDIT, la Denominación de Origen Rueda refuerza su apoyo a los estudiantes que quieran abrirse un camino en el mundo del cine”***, afirma Carlos Yllera, presidente de la D.O. Rueda. ***“Y es que la participación en el VIII Festival de Cortometrajes Rueda con Rueda y en sus futuras ediciones es una oportunidad de oro para dar a conocer sus trabajos”***, recuerda.

Mediante este acuerdo, ambas entidades se comprometen a una colaboración mutua en el refuerzo del aprendizaje de los alumnos de UDIT, fomentando de manera práctica la participación de estos en el concurso. Una de las ventajas que recoge el nuevo documento va dirigida a los **alumnos de 3º del Grado en Diseño Multimedia y Gráfico** de UDIT, que ya han recibido, por parte de la organización del festival, una **sesión de *pitching*** para la preproducción de su futuro cortometraje en Rueda con Rueda.

Todos los estudiantes relacionados con el mundo del cine que se presenten al VIII Festival de Cortometrajes Rueda con Rueda podrán optar a un **premio de 2.000 euros** en su categoría. Para participar, tendrán que atenerse a las [bases del concurso](#). La inscripción para la presentación de trabajos está abierta hasta el próximo 2 de octubre de 2023.

Presencia en 20 centros educativos

No es la primera vez que la D.O. Rueda establece vínculos con universidades para impulsar el compromiso del alumnado con el Festival de Cortometrajes Rueda con Rueda, cuya principal colaboración corre a cargo de la **Diputación de Valladolid**. De hecho, el año pasado la Denominación de Origen ya firmó un convenio de colaboración con este objetivo con la Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid.

Además, la organización del festival acaba de concluir una **gira de presentación del certamen en una veintena de centros educativos en España** de cara a su participación en esta octava edición. Algunos de ellos han sido la escuela ACEIMAR en Valladolid, la escuela Master D en Madrid, la Cinescuela Melies en Valencia y diversos Institutos de Educación Secundaria en Benidorm, Málaga, Toledo, Zaragoza y Córdoba, además de la Universidad Europea del Atlántico (Santander).

Fuente: Consejo Regulador de la D.O. Rueda 983 868 248

Siempre podrán encontrar información actualizada en el web: www.dorueda.com

